

Libre bebé de dos meses secuestrada en México

Heidi tuvo final **feliz**



Los papás no podían creer que otra vez la tuvieran con ellos. TOMADA DEL DIARIO CRÓNICA

◆ **EFE**
El Salvador

La bebé mexicana de dos meses robada a sus papás en febrero en San Cristóbal de las Casas (Chiapas, México) fue devuelta a su familia en este estado del sur del país, fronterizo con Guatemala.

La mamá de la chiquita, Ana Cristina Molina, anunció que la bautizará Milagro Guadalupe y no Heidi, como había pensado en un principio. Ella le rezó a esa virgen, patrona de México, para que se la devolviera y asegura que le hizo el milagro.

Acompañada por su esposo,

Ariosto Borraz, y sus otros dos hijos, Molina relató el drama que duró 51 días.

Contó que el 17 de febrero, un mes después del nacimiento de la pequeña, una desconocida que tocó a su puerta con el pretexto de venderle algo la golpeó en la cabeza y se llevó a la bebé. Desde ese día la mamá de la menor comenzó una búsqueda sin descanso para encontrarla.

El papá contó que la familia siguió todas las pistas que recibió después de distribuir la foto de la niña y un retrato de la mujer que se la llevó.

“Mi esposa hasta se vistió de

hombre para ingresar a sitios donde decían que podía estar mi hija”, añadió el hombre.

El 9 de marzo los abuelos y los papás de la bebé dieron con la casa de la secuestradora, Martha José Tello, en El Salvador. Sin embargo, la delincuente huyó con la niña momentos antes de la llegada de la policía.

En esa vivienda había ropa de la chiquita y allí se detuvo a Ángel Vela, pareja sentimental de la secuestradora.

El hombre dio los datos que permitieron dar con ella 13 días después en Huixtla, cerca de la frontera con Guatemala.